

# POLDA

## Kunjungan TK Darul Amal di Polsek Lengkong Polres Sukabumi Pengenalan Tugas Kepolisian kepada Anak-Anak

Sukabumi - [SUKABUMI.POLDA.ID](http://SUKABUMI.POLDA.ID)

Sep 20, 2024 - 10:46



*Kunjungan TK Darul Amal di Polsek Lengkong Polres Sukabumi Pengenalan Tugas Kepolisian kepada Anak-Anak*

**SUKABUMI** – Polsek Lengkong menerima kunjungan dari siswa-siswi TK Darul Amal, Kp. Cikaso, Desa Tegallega, pada pukul 08.00 WIB. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai upaya untuk mengenalkan dunia kepolisian dan memberikan pemahaman tentang tertib lalu lintas kepada anak-anak.

Bhabinkamtibmas Desa Tegallega, AIPDA Diding Sukendar, mewakili Kapolsek Lengkong, IPTU Bayu Sunarti Agustina, S.E., menyambut antusias kedatangan anak-anak tersebut. Dalam pertemuan ini, Bhabinkamtibmas memberikan materi yang sesuai dengan usia anak-anak, agar mereka dapat memahami peran kepolisian dengan cara yang menyenangkan.

Dalam kesempatan tersebut, AIPDA Diding juga menyampaikan beberapa himbauan penting kepada siswa-siswi, antara lain:

1. **Belajar dengan baik** – Pentingnya pendidikan dan belajar secara serius.
2. **Menghargai orang tua dan guru** – Menanamkan rasa hormat dan penghargaan kepada orang tua dan guru di sekolah.
3. **Belajar mengaji dan shalat** – Mengajak anak-anak untuk memahami nilai-nilai agama dengan baik.

Kegiatan ini berlangsung dengan tertib dan kondusif, menunjukkan antusiasme yang tinggi dari anak-anak dalam memahami tugas kepolisian. Kunjungan ini diharapkan dapat membangun kesadaran sejak dini tentang pentingnya disiplin, keselamatan, dan tanggung jawab sosial.

Kapolsek Lengkong menekankan, “Kegiatan ini bukan hanya untuk memberikan pengetahuan, tetapi juga untuk membangun hubungan baik antara Polri dan masyarakat, terutama generasi muda. Kami berharap anak-anak dapat tumbuh menjadi generasi yang sadar akan pentingnya hukum dan tata tertib.”

Dengan kegiatan ini, Polsek Lengkong berkomitmen untuk terus mengedukasi masyarakat, khususnya anak-anak, demi menciptakan lingkungan yang aman dan tertib.